

Búsqueda

palabras de búsqueda

Hemeroteca »

Publicidad



Publicidad



Publicidad



PUBLICIDAD

ALMUÑÉCAR MOTRIL SALOBREÑA PROVINCIA



SÁNCHEZ MONTES, ELEGIDO CONSEJERO DELEGADO DE LA UNIVERSIADA GRANADA 2015

27/10/2009 - Redacción

El profesor universitario Francisco Sánchez Montes, que el pasado sábado recibía el galardón "Abderramán", de manos del alcalde de Almuñécar Juan Carlos Benavides, tras impartir la conferencia de clausura del V Simposium, era designado horas después, consejero delegado de Granada en la Universiada de Invierno 2015, sociedad que ya ha quedado constituida por parte de todas las instituciones organizadoras del evento deportivo.

Los máximos responsables de Cetursa Sierra Nevada, Diputación Provincial, Universidad de Granada y Ayuntamiento de Granada, que son los cuatro soportes de la Universiada, se han reunido hoy para confirmar el nombramiento de Sánchez Montes.

Además, han firmado el acta protocolaria para la constitución de Granada Universiada de Invierno 2015, la sociedad creada para organizar el evento deportivo, que contará con una oficina propia y permanente en la que trabajarán cuatro personas.

Sánchez Montes, que es profesor de la Universidad de Granada, ha indicado tras su nombramiento que llega al cargo "ilusionado" y "responsabilizado" a la vez que ha prometido que llevará a cabo una política "austera en el gasto".

"Me llena de orgullo la confianza que han depositado en mí las cuatro instituciones y me llena de ilusión liderar un proyecto tan importante para Granada", ha añadido Sánchez Montes.

Comentarios



Envía la noticia a un amigo



Imprimir



PROVINCIA en titulares

27/10/2009
COLECTIVO GAY PIDE MEDIDAS ANTE CONCIERTO DE UN CANTANTE HOMÓFobo EN GRANADA

27/10/2009
CONCLUYE EN BAZA EL RODAJE DE "EL DISCÍPULO", QUE SE ESTRENARÁ EN ABRIL 2010

27/10/2009
LA GUARDIA CIVIL DESMANTELA UN TALLER CLANDESTINO DEDICADO A LA TAXIDERMIA
Han sido intervenidos más de 300 trofeos o piezas de fauna silvestre cuya lícita procedencia no ha sido acreditada.



27/10/2009
DIPUTACIÓN Y UGR SUMAN 15 AÑOS FORMANDO A PROFESIONALES PARA LUCHAR CONTRA LA DROGADICCIÓN
El Curso Básico sobre Drogodependencias abre su plazo de inscripción para abordar el tratamiento de esta problemática a través de la prevención y la inserción social



LO MÁS LEÍDO

1. CORTADA LA N-340 EN CASTELL DE FERRO TRAS UNA COLISIÓN MÚLTIPLE .
2. EL CENTRO CULTURAL MANUEL DE FALLA ACERCA HASTA GRANADA AL BALLETO NACIONAL DE CUBA..
3. LAS I JORNADAS SOBRE COMUNICACIÓN, MEDIOS Y TERCER SECTOR MUNDOS INTERCOMUNICADOS SE CELEBRARÁN EN GRANADA LOS DÍAS 29 Y 30 DE OCTUBRE.
4. EL FONDO ESTATAL DE INVERSIÓN LOCAL HA GENERADO EN LOS MUNICIPIOS DE GRANADA 8.386 PUESTOS DE TRABAJO Y MÁS DE 104 MILLONES EN OBRAS.
5. EL SUBDELEGADO DEL GOBIERNO EN GRANADA VISITARÁ EL LUNES LAS OBRAS DEL PLAN E EN JETE.

Editorial



Editorial
ESA DELGADA LÍNEA ROJA .

BLOGS



Fermín Anguita
BLOGS.



ARANGÜENA
BLOGS.



Blog de Cine
BLOGS.



Emilio Calatayud
BLOGS.



Blog de Colín
BLOGS.



PARANOÍAS
BLOGS.

OPINIÓN



AFAVIDA
ALMUÑÉCAR .



ADALH
ALMUÑÉCAR .



CRÍTICOS
RAZONES QUE TUVE PARA IR A MADRID:
17-0 .